

Paris, le mercredi 25 janvier 1939

Ma petite Liliane Chérie,

H'est-ce pas que je fais des progrès au point de vue exactitude ? J'ai reçu un gentil mot de ma petite sœur cette semaine. Tu allais t'acheter une robe pour le bal de l'A.S.S.P. Comment cela s'est-il passé ? J'espère que tu t'es bien amusée. Moi aussi, je me suis acheté une robe. Mais tu n'as pas que je la mette ici, j'attends elle n'est pas encore commencée. Elle aura 15 m. de tissus. Elle est en chiffon bleu. Je t'aime beaucoup, et j'ai hâte de la mettre, c'est à dire j'ai hâte d'être chez nous, c'est à dire j'ai hâte de te voir, c'est à dire j'ai hâte d'être ds. un bonheur parfait ! Tout s'enchaîne.

Jeudi dernier tout va

parler des Sonatas de Chopin et il a joué la fameuse Marche funèbre. C'était très impressionnant.

Vendredi au cours. Samedi

je me suis beaucoup amusé. J'ai passé l'après-midi avec Claude. (c'est le Central et le compagnon de Margine). Nous sommes allés danser ds. une boîte très sympathique avec un orchestre très formidable. Puis nous avons diné au restaurant chinois. Il vaut mieux te dire

que c'est fait toute une révélation pour lui. Je me suis bien amusée à le regarder manger avec des baguettes. C'était le 9^e same day que nous sortions ensemble. Donc, depuis que je le connais j'ai passé tous mes samedis avec lui ! J'en suis encore à me demander s'il est intelligent. Il n'est sûrement pas bête mais il a un diabol de caractère. Il danse très bien c'est déjà quelque chose lorsqu'on se voit qu'à des bals ou soirées dansantes !

Dimanche, j'ai été battue jusqu'à 6 h, puis je suis allée au concert à Lamouroux. Programme assez bizarre. Symphonie Fantastique de Berlioz. Chœurs des Walkyrie Wagner. Apprunti Sorcière Dukas. Souvenir d'une nuit d'été. Menu d'Isolde. Chasseur Mandat C. Franck. Comme tu vois c'est fait une musique assez fantastique mais très intéressante.

Ce midi, je suis allée déjeuner avec Pierre Dullin et sa soeur Claude (femme). ~~Claude, son aînée~~ au Bal des Minots. Claude (masculin) sera de son côté. J'es pire qu'il viendra à mon secours, car Pierre est tellement laid (il n'a pas de dents etc...) et il ne danse pas. Sa soeur est très gentille.

J'ai hâte que tu me donnes un conseil pour me dire quelle attitude prendre vis à vis de Maurice Reinfort. C'est de moins en moins diabol !